



都城市ALTポールさん (アメリカ出身) 紹介!

千人以上の学生に自己紹介したことがあるとはいえ、この記事には思うように中々やり辛いです。というわけで、ポール・ジョゼフ・アックラス・ティンクルと申します。ポールと呼んでいただければ嬉しいです。O型、24歳、アメリカ合衆国インディアナ州生まれ育ちです。私は自分の国が大好きで、どこに行っても胸中に愛国心をいつも感じています。だからこそ、アメリカ人は自分を文化大使と信じているのではないかと思います。



それにしても、アメリカは多文化ですので、私を含めて、アメリカ人は他の国々の習慣等を習うのが好きです。立派なアメリカ人は他の国についてより詳しく知るべきだと思います。例えば、習慣なら、アメリカ人としては手段とやる理由も大事です。私は、文化に興味があって、新たな方に会う度に、「あなたの名前の由来は何ですか?」と聞いてみます。

私が日本に来た最大の理由がここにあります。明治時代のように、私達はお互いに様々な文化の特徴を学ぶことで、両国が栄えると思います。ですので、文化の大使としてJETプログラムに参加することにしました。まだお気づきではないかもしれませんが、そのうえ私は、歴史家です。初めて日本に魅了されたのは、その歴史と文化でした。例えば皆様、最初に食用の木を育てた国は日本だったとご存知ですか?非常に興味深いですね。建武から織田信長をはじめ、明治まで日本史を勉強するのが大好きです。

そして私にとってもう一つ重要なことは、信仰です。カトリック派で、インディ



アナ州の教会によく顔を出していました。日本でカトリック教徒として有名なパウロ・三木や永井隆博士についての本を読むのが好きです。私は、永井博士に特別な思いがあり、彼が近いうちに聖人になれるよう祈っています。永井博士についてご存知ない方は、ぜひ彼の人生と仕事について書かれた本を読んでみてください。都城カトリック教会に通い、クリスチャンの活動ができることに感謝しています。

歴史以外の趣味と言え、スポーツと国際政治です。バスケットや野球が好きで、中学時代にはバスケットボールをしていたので、いつでもバスケのピックアップゲーム(その場にいる人を集めてする即席ゲーム)に参加する用意ができています。いつでもいいので、一緒にバスケしましょう!アメリカ先住民の文化を基にしたラクロスも小学生の時から高校1年生(日本の学年で言うと中学3年生)まで楽しんでいました。最近、西中学校の弓道部を応援しに行くのも楽しいです。

スポーツ以外に国際政治にも興味があって、時間のあるときは、国際政治の記事等を読んでいます。友達に「なにしているの?」と聞かれたら、恐らく「東京都知事選挙について読んでるよ!」などと答えます。政治に関係ある物を読んでいることもあって、大学生の時、州議会議員選挙に立候補しました。勝てなかったのは当然ですが、それでも楽しかったです!



物心が付いて以来、歌うのが大好きです。高校と大学では合唱団にも参加しました。伝統的な洋服を着て、伝統的な曲を精一杯歌いました。本当に歌うのが好きなので、都城では沢山のカラオケ店があって嬉しいです。

この記事を通して、私のことについてより知ってもらったら嬉しいです。私の顔を見たら、是非声をかけてください!日本語は未だ素人なのですが、日々新たな単語等を習っています。都城に来た際に、大歓迎され、皆様の優しさを感じて、寛げます。意外と、自分のアメリカ合衆国中西部出身地のような雰囲気があります。これからも、宜しくお願い致します。



外国語の勉強には「計画」を作ること アメリカ人の私からすると、教科書はあかん!

～都市アメリカ国際交流員 セスさんによるアメリカ紹介～

外国語が話せるようになる方法はたくさんあります。勉強前に準備する流れはざっくりとこんな感じです。

まず、「目的は何か?」。簡単にいうと、なぜその外国語を勉強したいのか自分に聞くべきです。答えが見つければ、そこから、その曖昧な目的を分けていきます。

こんな感じです。

「英語を勉強したい」⇒「なんで?」⇒英語圏の人と会話したくて友達になりたい。

「海外にも住みたい?」⇒日本に住むけど、英会話カフェなどに参加したい。⇒それなら、海外旅行の語彙は必要ない。友達を作るため、趣味に関係ある語彙に集中すればいい。教科書あるいは試験に合格するための文法はいらない。⇒外国人の本当の言い方を勉強した方がいい。何回も同じパターンをちゃんと学んで物真似する。マスターするまで」

それがわかったら、勉強計画表を作ります。

次に、暇な時間に応じて、勉強する時間の合計を決めます。

例えば、私の場合は、3年前から日本語を勉強し始めました。その時は、まだ大学生だったので日々のルーティンはバラバラで、やる気がある、暇な時間を見つけるのは大変でした。よく「日本語を勉強したいけど不便だな」と思っていました。ですので、考えを変えました。大学生の生活はかなり不便ですけど、一方で便利な特徴は何か?

一日で最初の授業は9:00から10:30までで、次の授業は11:00から12:30までだと、少なくとも授業と授業の間の30分間集中して勉強できます。これは大切な時間です。そして、残りの授業は13:00から14:30までだと、また授業と授業の間に勉強できます。

教科書(テキスト)を使った勉強は?「結構時間がかかる!し準備の時間も結構かかるんだよね。さらに教科書が邪魔になる!どうすればいい?」

心配ご無用。本や漫画を読んだり、YouTube動画を見たり、友達とメールしたりするなど全部の方法がOKです。ターゲットの言語(習いたい言語)でありさえすれば、何でも良いのです。これは受動的な勉強方法です。手段はどうあれ、一番効果があるのは、上に書いた「目的」に沿って、時間を過ごすことです。仮に英語が母語の友達を作りたければ言語交換アプリなどで英語が母語の人とたくさん会話をしてください。例えば、HelloTalkというアプリがあります。

通学あるいは通勤時間も利用できます。なぜかと言うと、通勤手段にかかわらず、せめて聞き取る練習ができるからです。例えば、ネイティブ向けのポッドキャスト(インターネットを通じて配信される音声や動画をモバイルデバイスで視聴できるサービス)や音楽は面白くて効率的だと思います。

まとめて、1~2時間ぐらい勉強するのは大変かもしれませんが、勉強する時間を分けて、受動的な学習だと上達できると思います。

性格によって、一番有効な学習方法は違います。

タイトルに「教科書はあかん!」と書きました。なぜかと言え

ば、教科書は、

- ・不自然な言い方がよく使われている
- ・語彙と文法ポイントは覚えにくい
- ・対面の会話がでない
- ・値段が高い
- ・アップデートできないので、時間が経てば経つほど言い方が古くなる
- ・携帯アプリに比べ、いつでも勉強できない
- ・十人十色だが、つまらないかも

などの理由で、外国語を習うのに非効率的です。代わりに、より効果的な良い選択肢があります。他の記事により具体的に紹介しますが、いくつかの例は「分散学習」、「イマージョン」、そして「理解可能なインプット」です。

教科書の一番の弱点は「それぞれの人の性格と暇な時間に合わせていない」ことです。自分の目的と暇な時間に伴って、勉強予定が変わるべきですが、教科書は他の人によって作られました。別の目的を基に作られましたので、自分の目的に合わせては仕方ありません。「言語学に性格は関係ないでしょ?でも、なぜ性格は大事なの?」

関係あります。実は非常に大事なのです。何かが好きだと、より取り組みます。テニスが好きなら、一日置きに練習します。大好きなら、毎日練習します。語学も同じです。好きな勉強法があれば、一日置きに練習します。大好きな勉強方法があれば、毎日練習します。逆に、嫌いならあまり練習しません。ですので、自分の性格に合わせて、好きな勉強法を選んでください。そうすると、「これは勉強」だと感じません。ただ、「これは楽しいこと」になります。

私は、外国語を習いたければ、何よりも教科書はあかん!と思っています。

結論として、個人的な目的と空き時間に応じて、大好きで楽しい勉強方法を選べば、一番効果的な学習方法になります。そのうえ、楽しくなりますよ。楽しく頑張ってください!



関西外大に留学していたときのセスさん



ルールがない図書館

～都城市モンゴル国際交流員 ヒシゲさんによるモンゴル紹介～

デジタル社会の今、読書する人が減っていますね!モンゴルでは、スマートフォン・テレビ・インターネット・ゲーム機器などの情報メディアの発達、生活環境の変化、余暇時間の過ごし方の多様化によって、読書習慣がない子供が増えています。ここ数年、文部省が子供の読書活動を推進するために様々な取り組みをしています。その一つとして幼稚園や



朝から夜まで8歳から80歳までの利用者で賑わっています

小学校において「本と友になろう」という「楽しむ読書週間」活動が人気です。

今回、ウランバートル市にオープンしたばかりのある面白い図書館を紹介したいと思います。

ルールがない図書館といえば皆さんは何を浮かべますか?図書館は基本的に静かに過ごす場所ですね。この図書館では大声で話したり、走ったり、寝転んで本を読んだり、泊まったりすることもできます。24時間オープンです!



3階建の広々とした空間



1階のガーデンでかわいい鳥に会うこともできます

～協会からのお知らせ～

○新しく理事、監事にご就任いただきました。

令和5年10月6日第2回臨時総会を開催し、次の方々に理事及び監事にご就任いただきました。よろしくお願いたします。

- 理事 田村 隆弘 様 (都城工業高等専門学校校長)
- 理事 宮内 孝 様 (南九州大学 人間発達学部長)
- 理事 三輪 誠 様 (宮崎日日新聞 都城支社長)
- 監事 竹下 昌治 (都城市会計管理者)

○一般社団法人都城国際交流協会代表理事辞任について

本協会の代表理事児玉宏紀氏から辞任の申し出がありました。このため今後、臨時理事会及び総会を開催して、新しい代表理事を選出していただく予定です、詳細につきましては、文書でお知らせいたします。

臨時総会は、令和5年12月上旬を予定しています。

～モンゴル料理教室～

モンゴルの国際交流員ヒシゲさんがはじめての料理教室を開催します!子供から大人まで誰でも簡単に作れる家庭料理を作ってみませんか。

出来上がった料理を食べながらモンゴルと日本の食文化について楽しくお話をしましょう。

日時: 2023年12月9日 (土曜日) 10:00～13:00

場所: 都城市コミュニティセンター

メニュー: トムスニーホチマル(ミンチの上につぶしたジャガイモをのせた料理)、ピーツサラダ

参加費: 会員1000円、一般1500円

定員: 10人(先着順)

申込み: 2023年12月1日(金曜日)までに、電話かメールで都城国際交流協会に申し込んでください。



申込み: 電話、E-mailで(一社)都城国際交流協会(MIA)までE-mailをお願いします。
電話 0986-23-2295 E-mail mia@btvm.ne.jp

よろしくお願いたします。

～ワールドフェスタ 2024

～

ワールドフェスタ2024を2024年3月2日(土)、都城市総合文化ホールで開催します。世界の国々のブースを設けて、展示をします。

今回はステージ発表(歌、楽器演奏、ダンス等)は会場の都合により、ありません。

詳細は12月号のMIA NEWSで紹介します。



～モンゴルまつり～

市内在住のモンゴル人との交流、モンゴル人による歌披露、モンゴル語でのオリジナルバッジ作り、伝統的なゲームの紹介、モンゴル遊牧民の家「ゲル」のミニチュア展示、民族衣装の試着・写真撮影、グッズの紹介と販売、モンゴル料理の紹介、関連団体による製品の紹介もあります。

日時: 12月17日(日) 12:00～16:00

場所: Mall Mall まちなか広場(都城市中町16-15)

*参加費は無料です

*都城市及び都城モンゴル友好協会との共催です。

お問合せは(一社)都城国際交流協会(MIA)まで

電話、E-mailをお願いします。

電話 0986-23-2295

E-mail mia@btvm.ne.jp



県民向け国際理解講座(都城市) 『アメリカ編』

都城市国際交流員のセス・ランディス・スティールさんにアメリカ南西部の多様性とTang Soo Do (タンスー道)について様々な角度からお話をさせていただきます。



◇日時: 令和6年2月3日(土)
14:30~16:30

◇場所: 都城市役所北別館2階 共有会議室
◇講師: セス・ランディス・スティール 氏
◇定員: 15人 (先着順)
◇参加費: 無料

◇申込方法: 氏名・住所・電話番号を、電話・ファックス・メール・来館でお知らせください。メールの場合は、件名を「国際理解講座・都城」と明記し、宮崎県国際交流協会までお申し込みください。

◇申込期間: 令和6年1月20日(土)

◇問合せ・お申込み:

公益財団法人 宮崎県国際交流協会

◇Tel: 0985-32-8457 Fax: 0985-32-8512

E-mail: miyainfo@mif.or.jp

編集部より

70's, 80'sの日本のおしゃれな曲が、CITY POPと名付けられ海外でも人気があるそうです。欧米の音楽を掘り尽くしたアメリカのDJが、古レコード屋などで新鮮な音楽を探し求めてたどり着いたのが、山下達郎、竹内まりや、大貫妙子などの日本のPOPS黎明期の音楽ということのようです。泰葉の「FRIDAY CHINATOWN」で盛り上がっているロスのクラブの様子を動画で見たら、バブル前の元気だった頃の日本の熱気を感じました。BTSを筆頭とする韓国の音楽が海外で高い評価を得たように、日本の音楽がビルボードチャートを席捲する日がくればうれしいな。 [徳留]

皆さん、こんにちは。今月もまたまたこりずに『全国行ったつもりでぶらり旅コメント』はじめますよーーm()m

今回は和歌山県。和歌山県には多くの逸話や昔話、神話があります!! その中で気になった昔話の一つを紹介します。

「白鳥女房(はくちょうによぼう)」という話です。

昔、紀州の国に気立ての良い若者が住んでいて、その若者は両親に残されたわずかな田んぼを耕して細々と暮らしていたんだそうです。

ある日のこと、田んぼから帰る途中に、きれいな白い鳥が羽根を矢に射られて苦しんでいるのを見つけ、若者はもがいている白い鳥の矢を抜き、薬を飲ませました。すると元気になり夕空高く飛んで行ったそうです…

その晩、夜も更けてから一人の娘さんが訪ねてきて、泊めてやったのですが、すっかり意気投合した二人は結婚したんだとか…二人は裕福ではなかったけれど幸せに暮らしていましたが、しばらくしてから、この若者は流行りの狩猟の弓矢が欲しくてたまらなくなり、毎晩のように嫁さんにせがんだのだそうです。

ある朝起きてみると、枕元に立派な弓矢が置いてあって、さっそく若者は狩りに出かけたが、まったく射落とすことが出来ず…挙句の果てには道にも迷ってしまい、途方に暮れていると、弓矢は白鳥に姿をかえて飛んで行ってしまったそうです-----ハッピーエンドでない昔話もたくさんありますが、この話もなんだか切ないですね…ただ一つの心変わりが大切なものを失ってしまうのです(@_@;) (@_@;) くわばら…くわばら…次回は鳥取県でーす! [西畑]

日本の漫画は世界にも通じる作品となっています。私も漫画が好きで、年間100冊くらいは軽く読んでいる気がしています。それだけ読んでいれば、漫画から学ぶことも多く、例えば野球やサッカー、バレー、将棋、囲碁など、様々なスポーツやゲームのルールは漫画をきっかけに覚えられました。そして漫画は勉強にも多大な影響を与え、高校入学当初、世界史のテストで過去最低点を取った私は、「ヘタリア」という漫画と出会ったことで、その一年後に満点を取ることができたのです。あくまで世界史を好きになるきっかけをくれただけでしたが、まさに、好きこそ物の上手なれ、ですね。 [川内]

10月末、都城在住のご夫妻と韓国岳に登ってきました。韓国岳は、富士山と高千穂峰に続き、日本で登った3つ目の峰です。大きな樹木の根っこが地表に露出している、根上がりという現象が印象的でした。それらに足を取られながら登るのは大変でしたが、神様が細工を施したような大自然に感動したり、一緒に登る仲間励まされながら、頂上で食べるおにぎりとカップラーメンが楽しみで、最後まで頑張りました。好天に恵まれ、頂上も雲ひとつなく視界が開け、大浪池をはじめ、きれいな景色が目前に広がっていました。

日本での山登りは楽しいです。すれ違う人たちがお互いに挨拶をしたり、知らない人同士でも、気楽に会話を交わし、とてもいい雰囲気です。韓国岳の頂上から下った登山道の途中で、お湯を沸かし、景色を眺めながらコーヒーを頂きました。下山後は、片道40分ぐらい歩いて六観音御池も回ってきました。霧島連山の紅葉は始まったばかりで、11月20日前後が見頃だそうです。山登りの後の温泉と夕食は最高でした! 冬季の山も登ってみたいになりました。 [かれん]

日本に引越してからずっと、都城と三股で時間を過ごして遊んでいましたけど、いよいよ九州の他の街に行ける機会をもらいました。わざわざ大阪から来た日本人の友達を宮崎市に迎えに行き、一緒に別府・湯布院・熊本の観光地に行つて、最高の旅になりました。皆さん、別府に行く機会があったら、必ずひょうたんのある温泉に行つてみてください。 [セス]

「温泉の水はめっちゃうまかったわあ」

私はお菓子が大好きです。モンゴル人は肉を好んで食べますが、私は肉よりお菓子が好きです。この間、モンゴルにいる時よく食べていたクッキーが急に食べたくなって、インターネットで購入したくて調べてみました! うわ〜良かった、Amazonで買える! と思いきや、その物より送料の値段が4倍して諦めました(涙)! 母に頼んで、モンゴルから送ってもらうことにしました。 [ヒシゲ]

南国の花であるハイビスカスは、夏には鉢植えが園芸店に並び、庭先でもよく見かけます。日南海岸の国道沿いでは、自生のもを見かけますが、都城ではあまりみません。冬の寒さの影響だと思います。私は鉢植えで貰ったものを10年近く育てています。夏は地植えにして、冬は鉢に戻して倉庫に入れ、天気のいい日は、日向ぼっこをさせます。しかし、木が成長して、その手間も大変になってきました。そこで、今年の冬から、地植えでの越冬をさせようと準備をしています。冬でも天気のいい日は、日光に当てなければなりません。どんな構造にするか思案していますが、外気温も下がってきました。18日のイベント、交流ナイトが終わったら、本格化するはず。 [藤元]

娘が書道をする時に口出しばかりしていたら、「私のことはいいからママは自分のを書きなさいよ!」と言われてしまいました。昔取った杵柄のはずが、言うと書く、見ると書くでは大違いでした。川内さんのコメントを励みに、ピアノの練習、ピールの研究、書道をこつこつポチポチがんばります。 [迫田]

以前、同じ国の友達が都城に遊びに来た時、何を食べたいですか、と聞いたら、鳥じゃなかったら、なんでもOKですとの返事でした。海外生活が長かった友達にとって、住んでいたいくつかの場所で鳥肉が安かったため、よく食べていたから、もう飽きたそうです。これは、違うよと言って、炭火焼をお勧めしたら、これはモンゴルの羊の石焼料理みたいな味だというコメントで、お代わりしたとのことでした。次にお勧めしたのは、チキン南蛮でした。 [ソヨ]